

Nouvelles technologies

L'AUSIM fait le point sur l'état d'avancement du plan Maroc Numeric

L'Association des utilisateurs des systèmes d'information (AUSIM) annonce la tenue de ses 2^e assises du 10 au 12 octobre prochain à Marrakech. Au programme : le point sur le plan Maroc Numeric.

Les deuxièmes assises de l'Association des utilisateurs des systèmes d'information (AUSIM) auront lieu cette année du 10 au 12 octobre prochain à Marrakech autour du thème : « L'Entreprise numérique : opportunités et défis du Maroc d'aujourd'hui et de demain ». L'annonce en a été faite le 6 septembre dernier lors d'un point de presse organisé à Casablanca par l'AUSIM. Cette édition 2012 sera, en effet, consacrée à l'entreprise numérique au Maroc et à ses perspectives de développement actuelles et futures. Plus qu'une plateforme de rencontres et de débats sur les nouveautés du secteur des technologies de l'information, c'est une vitrine sur laquelle les organisateurs projettent leur vision sectorielle, le but étant de développer les échanges, les rencontres et les débats autour de projets à forte valeur ajoutée, entre les membres de la commu-



Mohamed Bennis (au milieu), président de l'AUSIM, estime que les objectifs du plan Maroc Numeric 2009-2013 ont été atteints.
Ph. Saouati

nauté. « Le Maroc connaît actuellement un développement sans précédent au niveau de l'infrastructure des télécommunications. La téléphonie mobile, par exemple, a atteint un taux de pénétration de 115%. Ceci signifie que chaque Marocain possède en moyenne 1,2 téléphone mobile ! Nous avons également un nombre d'utilisateurs d'internet en forte progression, les derniers chiffres de l'ANRT faisant état de 15 millions d'internautes. Par ailleurs, le taux d'équipement des entreprises en connexion internet et en matériel informatique a fortement évolué, passant de 56% en 2010 à 83% en 2012. Ce sont les propos de Mohamed Bennis, président de l'AUSIM, qui déclare que l'on peut affirmer désormais qu'une bonne partie des objectifs tracés par le Plan Maroc Numeric 2009-2013 ont été atteints.

Le Royaume bien branché

Ce constat a d'ailleurs été confirmé par d'autres organismes internationaux, à

l'instar du cabinet britannique d'intelligence économique Oxford Business Group (OBG), qui a classé le Maroc au premier rang au Maghreb et en Afrique du Nord concernant le nombre d'internautes, avec un taux de couverture qui avoisine aujourd'hui les 47%. Une situation que l'AUSIM entend bien voir se consolider, notamment à travers la vulgarisation de l'usage des nouvelles technologies de l'information et un meilleur rapprochement entre les écoles et les entreprises. Il faut souligner que l'utilisation des technologies de l'information est devenue depuis peu un des critères essentiels pour la mesure du niveau du développement global d'un pays.

Le Maroc est bien positionné là-dessus. Reste à faire accompagner cette évolution par un dispositif législatif qui permettrait à la société de l'information d'émerger et de se développer au Maroc avec davantage de dynamisme. ■

Itham Lamrani Amine

Le taux de couverture d'internet avoisine 47% au Maroc.

REPÈRES

- 400 participants sont attendus aux prochaines assises de l'AUSIM, pour l'essentiel des utilisateurs et des directeurs de systèmes d'informations, ainsi que des représentants de fournisseurs au Maroc.
- La téléphonie mobile a atteint un taux de pénétration de 115%.
- Le taux d'équipement des entreprises en connexion internet et en matériel informatique est passé de 56% en 2010 à 83% en 2012.